

Il faut maintenant des paroles vivantes ; il faut que ceux qui ont trouvé le Christ le fassent connaître et que leur vie toute rayonnante de celle de leur maître attire à Jésus par la charité. Il en est tant qui pleurent de faim et de froid, loin du Christ Sauveur, soit parce qu'ils ne le connaissent pas, soit parce qu'ils l'ont repoussé. Il en est tant aussi qui croient, mais qui ne croient pas assez et en qui l'esprit du monde détrône celui de l'Évangile. Le principe divin qui a créé l'univers pourrait le régénérer maintenant encore si beaucoup en entraînaient beaucoup vers la source de Vie, si nous nous disions les uns aux autres, par la parole quelquefois, par la charité et l'exemple plus encore : " Il en est un au milieu de vous que vous ne connaissez pas... Venez, adorons-le ! "

La devise du Pape : " Tout restaurer dans le Christ, " produisit aussitôt le grand appel à la communion fréquente et quotidienne afin de montrer clairement aux fidèles que le grand moyen pour transfigurer leur vie, c'était de s'unir le plus souvent possible au Christ, Résurrection et Vie, à Jésus-Eucharistie qui se laisse chercher avec l'effort de la foi, pour mieux se donner ensuite : " Bienheureux ceux qui n'ont pas vu et qui ont cru ! " oh ! oui, bienheureux ! — Ceux qui ont cru au Christ Jésus, qui l'ont trouvé dans son sacrement peuvent dire tous, ils doivent le dire quelquefois ! combien est puissante, la vertu cachée de l'Eucharistie ; ils diront quelle paix et quelle force leur a données l'union habituelle avec Jésus, avec Celui qui est venu apporter au monde la bonne nouvelle, la joie dans la charité. — L'Eucharistie c'est toujours l'Évangile : c'est Jésus passant au milieu des malades, des infirmes, des aveugles que nous sommes ; mais ceux de la Judée s'approchaient de Lui, le touchaient ; ils croyaient et ils étaient guéris, tandis que nous, nous restons là, sans deviner, sans comprendre cette présence pour nous de Jésus-Eucharistie, sans nous jeter à genoux en disant : Je crois !

Vous tous qui croyez, priez le Seigneur d'augmenter votre foi. Venez, adorons-le !

Soyons ensemble, frères de toutes nations, pour nous rassembler dans la maison paternelle, pour partager le